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委員会レポート

行政視察報告

　庁舎建設について、調査、研究を行うため、大子町役場の新庁
舎の行政視察を行いました。
　大子町役場は、県産材を利用した純木造建築で、令和４年９月
に開庁しました。
　視察では、新庁舎建設までの経過を含む建設概要等の説明を受
け、新庁舎全体を見学させていただきました。
　委員からは、木造建築の耐用年数や耐震強度について、防火対策について、建設予
定地の計画変更をした際の進め方について、などの質疑がなされました。
　今回の行政視察を生かし、本市の将来を見据えたうえで、本市にとってよりよい庁
舎となるよう今後も引き続き調査・検討を重ねてまいります。

庁舎建設等調査特別員会
　研修日程：10 月 26 日　委員長：髙栁　孫市郎

　10 月 24 日に、所管事務調査として、市内漁業関係者
との意見交換、行方市地域プロジェクトマネージャーとの
意見交換、人・農地プランについて調査を行いました。

経済建設委員会
期日：10 月 24 日　委員長：小野瀬　忠利

　10 月 21日に、所管事務調査として、防災対応型エリア
放送「なめがたエリアテレビ」に関する調査を行いました。
　担当課からの説明の後、これまでの事業の経過や取り組み
などについて、意見交換がなされました。

総務委員会
期日：10 月 21 日　委員長：阿部　孝太郎

「なめがたエリアテレビ」
スタジオの様子

行方市地域プロジェクト
マネージャーとの意見交換

　11 月 11 日に、所管事務調査として、北浦小学校授業
参観及び教育支援センター「ポプラ」を訪問しての現地調
査、また教育委員との意見交換を行いました。
　担当課からの説明の後、これまでの事業の経過や取り組み
などについて、意見交換がなされました。

教育厚生委員会
　期日：11 月 11 日　委員長：鈴木　　裕

北浦小学校授業参観
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　霞ケ浦ふれあいランド再生整備事業の進捗状況について、担当部課長より説明を受
けました。
　委員からは、事業が遅れている理由についてなど、さまざまな質疑がなされました。

庁舎建設等調査特別委員会
期日： 12 月 16 日　　委員長：髙栁　孫市郎

　令和４年度新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業（重点交付金）
（コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分）の追加事業分について、調査を行い
ました。

新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
期日： 11 月９日、11 月 16 日　委員長：髙橋　正信

　令和４年度及び令和５年度における防衛省補助事業（各種交付金）について、また、
茨城空港の現状について、担当部課長より説明を受けました。

百里基地・茨城空港対策特別委員会
期日：11 月 10 日　委員長：貝塚　俊幸

　これまでの経過と令和４年度の過疎対策事業債等の利用状況と執行状況、令和５年
度の過疎対策事業債の予算編成等について、担当部課長より説明を受けました。
　委員からは、事業の内容等についてさまざまな質疑がなされました。

地域活性化対策特別委員会
期日： 11 月 16 日　委員長：土子　浩正




